

Nuevos Productos

• Atorvastatina de 30 y 60 mg para la hipercolesterolemia

Atorvastatina Davur 30 mg y Atorvastatina Davur 60 mg son las dos nuevas presentaciones de este fármaco, indicado para el tratamiento de la hipercolesterolemia, que acaba de lanzar Davur. Ambas presentaciones, que se añaden a las ya comercializadas de 10, 20, 40 y 80 mg, hacen posible que el paciente pueda aumentar la dosis de manera progresiva y sin necesidad de doblarla cada vez que se necesite un incremento, lo que permite alcanzar el objetivo terapéutico con la dosis óptima y favorece un abordaje más individualizado. Estas nuevas dosis están formuladas sin lactosa, glucosa ni gluten.



Presentación

- Atorvastatina Davur 30 mg (28 comprimidos recubiertos). CN: 6972977
- Atorvastatina Davur 60 mg (28 comprimidos recubiertos) CN: 6972953

• Calcio +Vitamina D3, de Kern Pharma



Kern Pharma presenta el suplemento mineral Calcio/Vitamina D3 600mg/400 U.I. en comprimidos masticables, indicado para el tratamiento de los estados carenciales de ambos nutrientes. Este producto también está recomendado como suplemento vitamínico en el tratamiento específico de la osteoporosis y en pacientes con riesgo elevado de sufrir deficiencias combinadas de calcio o vitamina D3 o en quienes esta

deficiencia ya ha sido diagnosticada. La pauta posológica recomendada es de 1 o 2 comprimidos al día masticados (con la posibilidad de beber un poco de agua) o, si se prefiere, disueltos en un vaso de agua. No está indicado en niños.

Presentación

- Calcio/Vitamina D3 Kern Pharma 600mg/400U.I. (60 comprimidos masticables). CN: 6985649

• Higiene e hidratación en un solo gesto

Eucerin Bajo la Ducha Loción Corporal es el último lanzamiento de esta marca, especializada en el cuidado de la piel sensible. Se aplica sobre la piel mojada, al final de la ducha diaria, y gracias a la combinación y dosificación de sus ingredientes, una cantidad suficiente del producto permanece en la piel después de aclarar y secar, proporcionando la hidratación necesaria y reforzando la barrera de protección natural de la piel. La fórmula incorpora un 5% de dexpanthenol, con propiedades hidratantes y regenerantes cutáneas.

Presentación

- Eucerin Bajo la Ducha BDF Beiersdorf. (Loción corporal 400 ml). CN: 1708106



• Medición de la temperatura por infrarrojos

Alvita, la marca desarrollada por Alliance Healthcare en exclusiva para la oficina de farmacia, comercializa el nuevo Termómetro de Oído por Infrarrojos, un dispositivo no invasivo que utiliza un detector infrarrojo para detectar la temperatura corporal en adultos y niños a través del conducto auditivo externo. Permite leer la temperatura (tanto en grados centígrados como en Fahrenheit) en un tiempo aproximado de un segundo y su uso es completamente seguro ya que emplea cubiertas desechables para el sensor que impiden la contaminación de agentes microbianos. Consta de 9 memorias y 20 cubiertas de sondas desechables.

Presentación

- Termómetro de Oído por Infrarrojos Alvita. CN: 1704795



• Una ayuda para intolerantes a la lactosa

Sandoz Bienestar Lactasa es el nuevo complemento alimenticio de Sandoz (división de genéricos del grupo Novartis), recomendado para disminuir los efectos asociados a la intolerancia a la lactosa. Cada cápsula de este producto contiene Lactasa y *Bacillus subtilis*. La lactasa es una enzima producida por el intestino delgado que mejora la digestión de la lactosa en personas con problemas para digerirla, ya que su función es dividirla en sus dos componentes básicos: glucosa y galactosa. Por su parte, la bacteria *Bacillus subtilis* ayuda a mantener el equilibrio de la microfibras intestinal.

Presentación

– Sandoz Bienestar Lactasa (30 cápsulas). CN: 1702760



• Energía exprés

Para los momentos en los que el ritmo de vida exige un aporte extra de energía y las épocas de mucha actividad en las que es importante estar alerta y mantener la concentración, Micebrina, la marca de complementos especialista en bienestar de Sanofi, lanza Micebrina Energía Instant, con una presentación en sobres monodosis sabor naranja que se pueden tomar sin agua. La potente acción energizante de este complemento se debe a la combinación de sus 4 ingredientes: el extracto de nuez de Cola, la cafeína, el magnesio marino y la vitamina C. No contiene gluten ni azúcar.

Presentación

– Micebrina Energía Instant (20 sobres monodosis). CN:1706515



• Levetiracetam genérico para el tratamiento de la epilepsia

Almus Farmacéutica pone en el mercado Levetiracetam Almus EFG de 1.000 y 500 mg, para el tratamiento de la epilepsia. El fármaco está indicado en monoterapia para las crisis de inicio parcial, con o sin generalización secundaria, en pacientes mayores de 16 años, con un nuevo diagnóstico de epilepsia. También, y como terapia concomitante, está indicado en determinadas situaciones como el tratamiento de las crisis de inicio parcial, con o sin generalización secundaria en adultos, adolescentes, niños y lactantes desde un mes de edad con epilepsia, o el abordaje de las crisis mioclónicas en adultos y adolescentes mayores de 12 años con epilepsia generalizada idiopática. La posología debe ser establecida por el médico, dependiendo del tipo de terapia, la patología y la edad del paciente.



Presentación

- Levetiracetam Almus 500 mg (60 comprimidos recubiertos con película EFG) CN: 6917831
- Levetiracetam Almus 1.000 mg (30 comprimidos recubiertos con película EFG) CN: 6969595

Nuevos Productos

• Duphalac, ahora en sticks

Abbott ha anunciado el lanzamiento en España de la nueva presentación de su fármaco Duphalac (lactulosa), consistente en un envase más pequeño de sus sobres (formato *stick*), que ofrece una mayor comodidad al paciente ya que es más fácil de transportar. Este nuevo formato se une a la presentación del fármaco en botellas (200 y 800 ml) y sobres (10 sobres de 15 ml). Duphalac pertenece al grupo de los laxantes osmóticos orales, que actúan aumentando el tamaño del bolo fecal, facilitando la defecación y restaurando el ritmo fisiológico del colon.

Reg. D.G.F. y P.S. nº 60.189
Abbott Laboratories, S.A.
Avenida de Burgos, 91
28050 Madrid



duphalac
solución oral sobres
Lactulosa
Sobre de 15 ml

Está indicado para el estreñimiento habitual y crónico en adultos, niños, embarazadas y lactantes y también para los pacientes con entidades nosológicas que afecten al recto (hemorroides, úlceras solitarias, fisura anal, etc).

Presentación

- Duphalac sobres en formato stick (50 sobres de 15 ml)
CN: 6947609

• Probiótico contra la mastitis

Angelini Farmacéutica presenta Lactanza Hereditum, un complemento alimenticio a base de un probiótico, el *Lactobacillus fermentum* Lc40 (CECT5716), para el tratamiento de la mastitis, una inflamación de uno o varios lóbulos de la glándula mamaria, acompañada o no de infección, que padecen hasta un 33% de las mujeres que deciden amantar a sus bebés. Está producida por la alteración de los microorganismos presentes en la glándula mamaria, que puede obstruir los conductos galactófonos, dificultando el paso de la leche y provocando inflamación. Varias investigaciones han demostrado que la ingesta de *Lactobacillus fermentum* Lc40 (CECT5716) contribuye a restablecer el equilibrio de la flora mamaria, disminuyendo el dolor característico de la mastitis desde la primera semana y reduciendo las recurrencias.

Presentación

- Lactanza Hereditum (28 cápsulas).
CN: 1692313



• Complemento antigrasas y antiedad

Xanthigen es el nuevo complemento alimenticio de Omega Pharma que ayuda a combatir el exceso de peso mediante una doble acción: induce al incremento del metabolismo basal y potencia la acción de la enzima Sirt-1, que actúa como antioxidante celular. Está formulado con dos sustancias de origen natural que actúan de forma sinérgica: las algas pardas (aumentan el gasto energético del cuerpo en reposo, incitándole a consumir más energías, e inciden directamente sobre las células grasas) y el aceite de semillas de granada (reduce el tejido adiposo y suprime la producción y secreción de triglicéridos). Se recomienda ingerir una cápsula 30 minutos antes de cada comida (3 cápsulas diarias).



Presentación

- Xanthigen Omega Pharma (90 cápsulas).
CN: 1708342

• Desloratadina en solución oral

Kern Pharma acaba de ampliar su gama de antihistamínicos con la nueva presentación de desloratadina en solución oral (0,5 mg/ml, en envases de 120 ml), un medicamento genérico indicado para el alivio de los síntomas asociados con la rinitis alérgica y la urticaria. Se trata de un antagonista de la histamina de acción prolongada que no produce somnolencia. La ventaja de este formato es que permite adecuar la dosis, por lo que puede administrarse a niños desde un año de edad.



Presentación

- Desloratadina Kern Pharma EFG (solución oral 120 ml).
CN: 6982150